

RICARDO RIVADENEIRA:

‘RN Será Alternativa Para Gobierno Civil’

OSORNO (Eugenio Calcagno Freire).— El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, expresó aquí la determinación de su colectividad de constituirse en una alternativa de gobierno civil futuro. El dirigente, quien llegó acompañado por dos de sus vicepresidentes, Andrés Allamand y Jaime Guzmán, en la continuación de una gira por las regiones del sur, se reunió con la directiva provincial que preside el abogado Víctor Hugo Vergara y posteriormente asistió a una asamblea pública en que planteó materias de interés político contingente.

Señaló que uno de los motivos de su viaje al sur está relacionado estrechamente con el proceso de recepción de adherentes para la constitución legal como partido político. Añadió al respecto que, existiendo una cuota de 2.500 adherentes como mínimo en la X Región para la materialización de dicho trámite, en la provincia de Osorno correspondería alrededor de 700 adherentes.

Dijo que su misión obedece igualmente a crear una mayor receptividad pública ante la ciudadanía para que asuma su responsabilidad cívica, tanto en lo que se refiere a las inscripciones en los registros electorales, como en la constitución de una fuerza política pa-

ra proyectar en el futuro democrático la obra del régimen militar.

Los dirigentes puntualizaron, asimismo, que RN propicia un sistema económico basado en la propiedad privada, el respeto y resguardo a la iniciativa individual, la dignificación del trabajo y una auténtica solidaridad social.

Tanto Allamand como Guzmán fueron enfáticos en reiterar la necesidad de un reconocimiento a lo que significó el 11 de Septiembre, en términos del fin de una etapa política de decadencia de las instituciones, la valorización de lo que se ha hecho, desde una posición de independencia y la determinación y voluntad de constituirse RN en una alternativa de gobierno civil futuro.

Asimismo, expresaron el apoyo de RN a todos los procesos de descentralización administrativa y de regionalización, para lograr un desarrollo armónico de las distintas potencialidades que tiene el país.

También reiteran una “muy fuerte y nítida posición anticomunista”, que se expresa en distintas áreas, como es el terreno jurídico, en la proscripción de los grupos antidemocráticos y en el terreno ideológico, en la lucha por el convencimiento de la gente joven sobre la falacia envuelta en la doctrina comunista.